
Dionisio Cerqueira, 17 de marqo de 2023
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Vimos per intermedio deste documento coletivo, manifestar a preocupapao dos 
Profissionais de Educapao, representados pelos Servidores da CRE e Gestores Escolares das 
UEs pertencentes a Coordenadoria de Dionisio Cerqueira, em relaqao a possibilidade de 
fechamento/extinqao de Coordenadorias Regionais, conforme circulam informagdes referentes a 
Medida Provisoria, que trata do tema, protocolada pelo Governador do Estado, Jorginho Mello, a 
Assembleia Legislativa.

Destacamos que a Regiao Oeste de Santa Catarina, por ser de Fronteira, enfrenta 
dificuldades que sao especificas as regides fronteirigas, como precario acesso a tecnologias, rede 
de internet, enorme distanciamento da capital e uma logistica de transporte precaria que acaba 
refletindo no processo educacional, que requer, em fungao de todas essas especificidades, um 
acompanhamento mais efetivo, com projetos voltados ao contexto social cultural e econdmico da 
regiao, que, apesar de ter evoluido, ainda enfrenta baixos indices de desenvolvimento.

Ademais, cabe destacar, que ja tivemos a experiencia de estar atrelados a Coordenadoria 
de Sao Miguel do Oeste por duas oportunidades, e em ambas essa experiencia nao foi nada 
positiva, seja em relagao aos investimentos financeiros nas escolas (ficaram praticamente 
abandonadas), bem como no acompanhamento pedagogico, ja que, em fungao da distancia dos 
municipios que compdem a regiao ate Sao Miguel do Oeste e o pessimo estado das rodovias, o 
grande numero de escolas que passarao a ser atendidas em Sao Miguel do Oeste, fica inviavel o 
atendimento humanizado, e a presenga da equipe da CRE em nossas escolas, automaticamente, 
a educagao da regiao fica muito prejudicada.

Ante os argumentos expostos, pedimos seu apoio para que a Medida Provisoria nao seja 
aprovada, pois, sera um verdadeiro retrocesso para a educagao da regiao, sendo que refletira em 
outros setores ligados ao desenvolvimento de nosso oeste catarinense, sem contar, a perda 
politica para aqueles que nao se posicionarem em defesa deste territorio, que tambem e a porta 
de entrada do Estado, e que ja ficou por muito tempo relegado, e, gragas a descentralizagao das 
Regionais, hoje apresenta melhoras nas estruturas fisicas e indices educacionais.

Por isso contamos com sua atengao e apoio. . /)/) f) I
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MAURO DE NADAL
PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA LEGISLATIVA


